

## CULTURA

Conciertos en directo a cargo de Furia Animal, Moby Dick y La Hermandad

# La juventud vibró con la gira 'Nómadas del Metal'

## Redacción

La Sala Multiusos de Pozuelo de Calatrava se convirtió el día 15 de noviembre en uno de los escenarios de la gira *Nómadas del Metal*, un concierto enmarcado en la Programación Cultural de Otoño planificada por el Ayuntamiento de la localidad y durante el cual se pudo disfrutar del directo de los grupos Furia Animal, Moby Dick y La Hermandad.

*Nómadas del Metal*, que recoge bajo tan peculiar nombre el proyecto originado por la promotora Nómadas en Acción, agrupa a tres de los grupos de música metal con mayor proyección del panorama musical estatal.

El grupo heavy metal La Hermandad, llegado desde Santander, presentó su último disco, *Reflejos de realidad*. Los alicantinos Furia animal, cuya música se circunscribe a la variante power metal, pusieron en escena algunas de las canciones que componen su nuevo trabajo, *Palabras*, y los veteranos Moby Dick aprovecharán la ocasión para celebrar con los asistentes su décimo aniversario como banda.

Se trató de un concierto dirigido no sólo al público aficionado a la música metal, sino también a aquellos que desconocen el género, convirtiéndose en una experiencia cargada de la fuerza y la intensidad que transmiten las tres bandas que ocuparon el escenario.

El alcalde de Pozuelo de Calatrava, Julián Muñoz, explicó que "es importante que la programación cultural acoja la mayor diversidad de actividades que sea posible, y con este concierto no sólo



*Julián Muñoz,  
alcalde de Pozuelo  
de Calatrava:  
"Es importante que  
la programación  
cultural acoja la  
mayor diversidad  
de actividades que  
sea posible"*

lo nos dirigimos al público que normalmente acude a conciertos de música metal, sino que queremos que el mayor número de pozoleños y habitantes de localidades vecinas se acerquen a conocer a grupos como Moby Dick, viejos conocidos de nuestro pueblo".

## Moby Dick

La veterana banda Moby Dick aprovechó la ocasión para celebrar muy especialmente con los pozoleños sus diez años de trayectoria. Una década que, como indican sus miembros, se salda

con tres discos editados, muchos conciertos y las ganas de celebrar con el público una fiesta muy especial. Tras este concierto, los músicos ya están encerrados de nuevo preparando su cuarto trabajo discográfico, que estará en la calle a principios del presente año de 2009.

Moby Dick es una banda de rock-metal formada a comienzos del año 1998, estando compuesto actualmente por José Adrián Chacón (guitarra y voz), Pepe Calero (bajo y coros) y Jesús Calero (batería).

## Convocado el XIII Concurso del Cartel Anunciador del Carnaval

### Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava ha convocado la decimotercera edición del Concurso del Cartel Anunciador del Carnaval, cuyo único premio estará dotado este año con 300 euros a la obra que resulte seleccionada por el jurado constituido para la ocasión.

El certamen está abierto a la participación de todas aquellas personas que estén interesadas, quienes deberán respetar en sus trabajos las dimensiones DIN A-3 en posición vertical, utilizando cualquier tipo de técnica, sin limitación de colores y materiales.

Se exige, eso sí, que los trabajos sean originales e inéditos y que aparezca en lugar preferente del cartel inscripciones 'Carnaval 2009', 'Pozuelo de Calatrava (Ciudad Real)' y "Del 20 de febrero al 1 de marzo".

Los carteles se podrán presentar o enviar hasta las 20,00 horas del viernes 6 de febrero en la Biblioteca Municipal, sita en el número 1 de la Plaza de España, 1; el código postal de Pozuelo de Calatrava es el 13.179.

Asimismo, los trabajos llevarán el título o lema impreso en la parte trasera y los datos personales deberán presentarse en un sobre cerrado que deberá ir identificado con el mismo título o lema del trabajo.

El fallo del jurado será inapelable, pudiendo quedar desierto el premio si el trabajo no tuviera la calidad necesaria y el cartel ganador quedará en propiedad del Ayuntamiento, que podrá imprimirlo o reproducirlo en cuantas ocasiones considere necesarias.

## Redacción

Sendas muestras fotográficas de carácter itinerante dedicadas a ventanillas manchegas y al folklore regional castellano-manchego cerraron en los últimos días del pasado año el ciclo expositivo puesto en marcha a lo largo del año 2008 por la Delegación Provincial de Cultura, Turismo y Artesanía en la provincia de Ciudad Real.

Concretamente la exposición titulada *Ventanas para Dulcinea*, que ha permanecido colgada desde el pasado día 16 de diciembre en la Biblioteca Municipal de Pozuelo de Calatrava, se cerró al público el 30 de diciembre y la exposición fotográfica de la Federación Regional de Folklore, que se exhibió en la sede de la Universi-

## La exposición 'Ventanas para Dulcinea' encandiló al público

dad Popular de Villamanrique desde el día 19 de diciembre, se clausuró el día 31 de dicho mes.

La exposición *Ventanas para Dulcinea*, que se contempló a lo largo de la segunda quincena de diciembre en Pozuelo de Calatrava, ha recorrido un total de trece localidades ciudarrealeñas a lo largo de 2008.

En ella, la artista conqueña Amparo Ruiz mostró un total de 41 fotografías -acompañadas de versos- realizadas a ventanillas de viviendas de la localidad toledana

de El Toboso y de varias poblaciones de Cuenca.

Ventanas que son utilizadas como una metáfora visual tras la que aparece y se esconde la sin par Dulcinea, el célebre personaje creado por Miguel de Cervantes para dar sentido al complejo mundo de Don Quijote.

Y por lo que respecta a la exposición de la Federación Regional de Folklore, que se cerró al público el día de Nochevieja en Villamanrique, concluyó su periplo en esta localidad tras haber

sido expuesta al público en 14 localidades de la provincia.

La muestra estuvo compuesta por 60 fotos (de 50 x 40 centímetros) premiadas y seleccionadas en el Certamen que anualmente organiza la Federación de Folklore de Castilla-La Mancha sobre nuestro folklore y su entorno.

Con ella se ha pretendido contribuir a la recuperación, mantenimiento y difusión del folklore manchego como seña de identidad esencial de nuestra cultura, raíces y tradiciones populares.

Además de estas dos exposiciones, la oferta expositiva de la Delegación Provincial de Cultura, Turismo y Artesanía para el año 2008 recogía otras cuatro exposiciones itinerantes por tierras ciudarrealeñas, tituladas *Leer y entender poesía*, *La mujer manchega en la fotografía: oficios y ocupaciones*, *Red de Parques Arqueológicos de Castilla-La Mancha y Monumentos, fiestas y tradiciones populares*.

Exposiciones a las que hay que sumar algunas otras de artistas plásticos -como Salvador Samper, Diego Sierró o Enrique Pedreño- que han contado con el apoyo puntual para su exhibición provincial de parte de la Delegación Provincial de Cultura, Turismo y Artesanía.